

## **TKN Deutschland GmbH bietet 600 Mbit/s für Oerlenbach**

### **Schneller im Netz unterwegs**

20. April 2021

Der Ausbau des schnellen Internets geht weiter. Das fränkische Unternehmen TKN Deutschland GmbH legt bei den Geschwindigkeiten weiter zu und bietet ab sofort in seinen Versorgungsgebieten in der Gemeinde Oerlenbach Internet mit bis zu 600 Mbit/s an.

Erster Bürgermeister Nico Rogge sagt dazu: *„Heute findet ohne das schnelle Internet weder wirtschaftliches noch gesellschaftliches Leben statt. Wir freuen uns, dass es bei uns gelungen ist, die schnellen Internetzugänge mit der TKN zu realisieren und damit vielfach schnellere Anbindungen bieten zu können als mit herkömmlichen DSL-Anschlüssen.“*

Die Internetnutzung steigt rasant. *„Der Bedarf ist vorhanden“*. *„Unser modernes und zukunftssichere Netz sowie die neuen Docsis-Übertragungsstandards ermöglichen sehr hohe Bandbreiten“*, so Wolfgang Haas, Geschäftsführer der TKN. Das moderne Hybridnetz der TKN besteht aus Glasfaser- und Koaxialkabeln. Glasfaserkabel transportieren Signale über weite Strecken. Koaxialkabel übernehmen die Verteilung zu den Hausanschlüssen.

Bezüglich des Preis- und des Leistungsangebots brauchen wir uns nicht hinter größeren Städten zu verstecken. *„Gerade im Gegenteil“*, so der Bürgermeister, *„Da muss man andernorts lange suchen, um solche Angebote zu erhalten“*.

Weitere Informationen unter [www.tkn-deutschland.de](http://www.tkn-deutschland.de) oder 09323-8765050.